

## CUENCAS MINERAS INDUSTRIALIZACIÓN EN EL MEDIO RURAL

# Genepol amplia su fábrica en Escucha y creará 15 puestos de trabajo

El grupo de reciclaje de plástico va a invertir con Politer un total de 8 millones

Redacción  
Teruel

El grupo de reciclaje de plástico, Genepol va a ampliar sus actuales instalaciones en Escucha y creará 15 puestos de trabajo que se tienen que sumar a los 42 actuales. El grupo Genepol va a invertir en los dos proyectos empresariales para la Comarca de Cuencas Mineras 8 millones de euros y la creación en total de 80 puestos de trabajo, 40 de ellos en la nueva empresa, Politer, que se va a construir en el polígono de Cuencas Mineras, en Montalbán.

La consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón, Marta Gastón, señaló ayer que los dos proyectos empresariales que Genepol va a poner en marcha en Montalbán (Politer) y en la ampliación de la fábrica existente en Escucha generarán 80 puestos de trabajo. 15 de estos puestos de trabajo serán

en la ampliación de Genepol en Escucha y los restantes en la fábrica de nueva creación en el polígono industrial de la Comarca Cuencas Mineras en Montalbán. Estas iniciativas trabajarán ambas en obtener nuevas materias primas a través de residuos plásticos.

Gastón dijo que para los dos proyectos se había solicitado la declaración de interés autonómico, por lo que los plazos de su puesta en marcha se acortarán, aunque todavía no hay fechas concretas. "Son proyectos del mismo grupo en el marco de la economía circular para a través de residuos plásticos obtener nuevas materias primas, son iniciativas con garantía puesto que la empresa lleva muchos años con experiencia en este sector", relató Gastón.

Fuentes del Ejecutivo autonómico indicaron que posiblemente la semana que viene se aprue-



El grupo Genepol dedicado al reciclado de plásticos ampliará sus instalaciones con una segunda línea en Escucha

be por el Consejo de Gobierno la declaración de interés autonómico a los proyectos del grupo de reciclaje de plásticos Genepol.

Gastón expresó su satisfacción porque estos dos proyectos van a generar "80 nuevos empleos y todo suma", y agregó que la solicitud de interés autonómico va a "facilitar la tramitación" en un marco que responde "a su necesidad de cierta rapidez para verlo hecho una realidad".

Estas nuevas instalaciones, según informó la empresa, se enmarcan en un proyecto global de

crecimiento del grupo Genepol, a través de Politer, y se dedicarán al reciclaje de plástico film con una capacidad de reciclaje prevista inicialmente de 40.000 toneladas anuales de residuo plástico, de las que inicialmente el 80 por ciento será para exportación.

Las mismas fuentes de la empresa informaron que cuando esté finalizada la instalación de Politer en el polígono industrial de la Comarca Cuencas Mineras el grupo tendrá cuatro líneas de reciclado de plástico, dos en Montalbán y otras dos en Escucha.

También indicaron que la ampliación de Genepol en Escucha va a ser inmediata donde se invertirán 3 millones de euros, mientras que en la nueva fábrica, Politer, la inversión será mayor, de unos 5 millones de euros para alcanzar los 8 millones de euros de inversión. Las mismas fuentes de la empresa de reciclado de plástico reseñaron que se estaba en un periodo de expansión y que Cuencas Mineras está en un emplazamiento idóneo con grandes mercados a 300 kilómetros alrededor para vender.

## CUENCAS MINERAS SEGURIDAD CIUDADANA

# Consignación de 1,8 millones para el cuartel de Utrillas

Reclamación histórica de nuevas dependencias para la Guardia Civil

Redacción  
Teruel

El Plan de Infraestructuras del Estado contempla 1,8 millones de euros para la construcción de la nueva casa cuartel de la Guardia Civil de Utrillas, una reclamación de años por parte del municipio y de la Comarca Cuencas Mineras.

El presidente de la Comarca Cuencas Mineras, José María Merino, manifestó que tras las gestiones realizadas ante la Subdelegación del Gobierno de la nación, José Ramón Morro, y la delegada en Aragón, Carmen Sánchez, para desbloquear la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil en Utrillas el Consejo de Ministros aprobó el pasado mes de enero consignar en el Plan de Infraestructuras del Estado 1,8 millones de euros para las nuevas dependencias de la Benemé-

rita en la capital de la Comarca Cuencas Mineras.

José María Merino recordó que esta es una reclamación histórica y que el Ayuntamiento de Utrillas ya pagó en una anterior legislatura el proyecto y la parcela donde se instalará el nuevo cuartel de la Guardia Civil y que el actual Ayuntamiento ante la ruina del cuartel tuvo que cerrarse y ceder unas dependencias municipales a la Benemérita para que instalaran allí sus oficinas.

La construcción del nuevo cuartel se anunció en 2008 mediante un protocolo firmado entre la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado y el Ayuntamiento de Utrillas, donde el consistorio cedía los terrenos y costeaba el proyecto del futuro cuartel.

El cierre del antiguo cuartel se produjo en el año 2015 por su estado ruinoso, y desde entonces el



Antigua casa cuartel de la Guardia Civil en Utrillas que está declarado en ruinas desde el año 2015

**El cierre del antiguo cuartel se produjo en 2015 por su estado ruinoso y el Ayuntamiento cedió unas oficinas municipales**

....

Ayuntamiento ofrece una oficina temporal como dependencia para que la Benemérita pueda dar su servicio en Utrillas. La cesión de este espacio llevaba consigo la condición de iniciar las obras del nuevo cuartel en un plazo de dos años.

El presidente de la Comarca Cuencas Mineras valoró la consignación presupuestaria para el nuevo cuartel de la Guardia Civil,

ya que redundará en un mejor servicio no solo a Utrillas sino a toda la comarca al facilitar que los guardias tengan unas buenas dependencias y viviendas, por lo que no les empujará a pedir el traslado con rapidez a otros lugares. "Es una buena noticia la consignación de 1,8 millones para el cuartel de la Guardia Civil de Utrillas que tantos años venimos reclamando", subrayó Merino.